
Protokolleintrag vom 08.05.2019

2019/21
Schriftliche Anfrage von Luca Maggi (Grüne) und Markus Knauss (Grüne) vom 16.01.2019:
Verwaltung des Kanzleischulhauses durch die Musikschule Konservatorium Zürich, Hintergründe zur Abtretung der
Verwaltung durch die Stadt und mögliche Änderungen der Miet- und Nutzungsbedingungen für die eingemieteten
Institutionen sowie Folgen betreffend Zugang zum Pausenplatzareal für die Öffentlichkeit

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 297 vom 10. April 2019).


